

Operarios trabajan en las tareas de acondicionamiento del nuevo paseo fluvial de Santa Marta de Tormes que unirá la trasera de El Paraíso con La Fontana. | EÑE

## Nuevos atardeceres a la orilla del Tormes

El Consistorio de Santa Marta crea un paseo fluvial en la margen del río

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

ASEAR a orillas del río Tormes es uno de los placeres que los santamartinos podrán disfrutar gracias al nuevo paseo fluvial que se está habilitando en la margen izquierda del cauce a su paso por la localidad y con el que caminar junto a la lámina del agua estará al alcance de la mano. El Consistorio enlazará de esta manera el casco urbano, desde la trasera de El Paraíso, con la pasarela de la Isla del Soto, ubicada en La Fontana.

Este nuevo atractivo turístico y medioambiental para el municipio seguirá la estética de los paseos con los que cuenta la Isla del Soto y permitirá enlazar el casco urbano con este espacio. Gracias a esta nueva iniciativa, los vecinos pueden ir desde el casco urbano de Santa Marta hasta la capital por los paseos a orillas del Tormes sin tener que caminar por otras vías de asfalto.

El nuevo paseo fluvial, que estará ubicado frente al antiguo matadero, contará con un trazado de aproximadamente medio kilómetro y sumará dos hectáreas de terreno más a la decena de hectáreas de zonas verdes con las que cuenta el municipio. Los trabajos comenzaron el pasado mes de abril y se espera que sea una realidad en las próximas semanas, coincidiendo con las buenas temperaturas para que pueda ser usado por los vecinos en esta época estival.

Otro de los atractivos añadidos



Este nuevo espacio concluirá en la pasarela peatonal que da acceso a la Isla del Soto. | EÑE

radica en que más de un tercio de su trazado discurre pegado a la lámina del agua junto al único canal de aguas bravas que hay acondicionado en toda la Comunidad Autónoma. Además, los terrenos baldíos sobre los que se ha diseñado este nuevo espacio discurren en varias alturas en las que se puede disfrutar de la flora y fauna de la zona, que incluye puntos de gran interés para los ornitólogos.

de Salamanca

Plaza Mayor, nº 3 2 923 13 13 13 SANTA MARTA DE TORMES

C/ Saavedra y Fajardo 108 2923 19 41 20

Este futuro emblema, distintivo de entrada a Santa Marta de Tormes desde La Fontana, contará además con medio centenar de árboles frutales que fueron plantados hace un mes y que ayudarán a ampliar las zonas verdes de la localidad, así como ampliar la biodiversidad existente en la zona con estos ejemplares de tradición en la cultura y el paisaje, y prestar recursos naturales tanto para

Sencillamente buenas...

la educación ambiental como para polinizadores de aves, junto con áreas de refugio y migración.

Para dar forma a este nuevo espacio, en el que se invertirán 47.700 euros (cofinanciado por el Fondo Extraordinario de Cooperación Local y el propio Ayuntamiento), el Consistorio ha tenido que derribar la antigua depuradora de la localidad transtormesina que ocupaba la zona.



TARIMAS • PARQUÉS • RODAPIÉS • LIJADOS • BARNIZADOS PUERTAS • ARMARIOS

**Carretera Nuevo Naharros, 33 -** Tels: 923 13 01 83 - 680 40 43 24 **SANTA MARTA DE TORMES** 



"Tu academia desde 1991"

CLASES PARTICULARES

Ctra, Madrid, nº 68 923 13 01 50 v 620 88 55 46

## LOS DETALLES

## Segundo paseo fluvial

Santa Marta ya cuenta con otro paseo de características similares, que, en su caso, une la localidad directamente con la capital. La vía, que enlaza con un puente sobre el cauce del río, va desde La Fontana hasta el Polígono Industrial 'El Tormes'.

## 16 hectáreas 'verdes'

La localidad es la zona de la Región que tiene más hectáreas de zonas verdes por vecino. En concreto, las 16 hectáreas con las que cuenta la localidad suponen una media de 77 metros cuadrados por habitante, una cifra que multiplica por 7 lo que recomienda la OMS.